
                            

 

 

 
 
 

 
 

Formulaire de candidature pour le  
Prix Franklin-Lavoisier 2024 

 
Le Prix Franklin-Lavoisier a été créé en 2007 par la Fondation de la Maison de la Chimie et 
le Science History Institute pour distinguer des personnalités de France et des États-Unis 
pour leurs travaux touchant au patrimoine scientifique moderne et historique que nous 
partageons. La récompense comprend une plaque de reconnaissance indiquant le détail des 
réalisations du primé ainsi qu'un prix en espèces de 15 000 €. 
 
Le Prix Franklin-Lavoisier est attribué à une personnalité qui a contribué de manière 
remarquable et significative à l’un des trois domaines suivants:  
 

1. La préservation et la mise en valeur de notre patrimoine commun scientifique ou 
industriel dans tous les secteurs de la chimie et leurs domaines d’applications. 

2. La promotion de l’histoire des sciences et des industries chimiques et moléculaires. 
3. Le patronage de relations franco-américaines plus proches et la promotion d’activités 

significatives dans le domaine des sciences et/ou des industries de la chimie.   
 

Les informations suivantes doivent être soumises pour chaque candidat. Les candidatures et 
les pièces justificatives doivent être envoyées avant le 31 mars 2024 à l’adresse suivante :  
 

Fondation de la Maison de la Chimie 
28 rue Saint-Dominique – 75007 Paris - FRANCE 

presidence@maisondelachimie.com 
___________________________________________________________ 

 

Nom : 
 
Titre : 
 
Société (ou affiliation récente): 
 
Adresse Postale : 
 
Numéro de Téléphone : 
 
Numéro de Fax : 
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1) Veuillez décrire brièvement comment le candidat a promu, préservé ou mis 
en valeur notre patrimoine scientifique commun dans le cadre de l’un des trois 
domaines cités ci-dessus : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2) Quelles sont les influences les plus bénéfiques au sens large des 
contributions du candidat ?  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3) Informations complémentaires concernant la carrière et les activités du 
candidat :  
 
 



                            

 

 

 
 
 

 
 

Nomination for the 2024 Franklin-Lavoisier Prize 
 

The Franklin-Lavoisier Prize was established in 2007 by the Fondation de la Maison de la 
Chimie and the Science History Institute to recognize individuals in both France and the 
United States for their work with our shared modern and historical scientific heritage. The 
prize includes a plaque detailing the winner’s achievement as well as a monetary prize of 
€15,000. 
 
The Franklin-Lavoisier Prize is awarded to someone who has made extraordinarily 
significant contributions to one of these three areas: 
 

1. The preservation and highlighting of any aspect of our common scientific or industrial 
heritage in the fields of chemistry and its related applications. 

2. The promotion of the history of the chemical and molecular sciences and industries. 
3. The fostering of closer Franco-American ties and the promotion of significant 

activities, in the chemical sciences or industries.    
 

The following information should be submitted for each nominee. All nominations and 
supporting documentation should be received no later than 31st March 2024 and sent to: 
 

Fondation de la Maison de la Chimie 
28 rue Saint-Dominique – 75007 Paris - FRANCE 

presidence@maisondelachimie.com 
 
 
 

___________________________________________________________ 

 

Name: 
 
Title: 
 
Company (or last affiliation): 
 
Mailing Address: 
 
Phone Number: 
 
Fax Number: 
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1) Briefly describe how the nominee has significantly promoted, preserved, or 
fostered our shared scientific heritage as per one of the three areas described 
above: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2) What are the broader impacts of his/her contributions?  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3) Additional information about his/her career and activities:  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 




